



Hallo liebe Erstsemesterinnen und Erstsemester,

wir begrüßen Euch ganz herzlich an der Hochschule Harz in Halberstadt. Wir sind der Fachschaftsrat und bilden die Studierendenvertretung an unserem Fachbereich. Wir stehen Euch bei Fragen, Problemen oder Sorgen stets hilfsbereit zur Seite. Weiterhin sorgen wir für die Gestaltung einer abwechslungsreichen Freizeit als Ausgleich zum Alltag im Hörsaal. Dazu gehören ganz besonders die Orientierungstage, an denen ihr eure Kommilitoninnen und Kommilitonen, die Hochschule und uns kennenlernen könnt.



Wir würden uns freuen, Euch zu den Orientierungstagen im Wintersemester 2026 in Empfang nehmen und kennenzulernen zu dürfen. Nehmt das Angebot der Hochschule gerne wahr, denn ihr erhaltet nicht nur wertvolle Informationen über unseren Standort, sondern auch Tipps und Tricks, wie ihr durch das Studium kommt. Außerdem erhaltet ihr die Möglichkeit, vor dem Vorlesungsstart erste Kontakte zu knüpfen und neue Freundinnen und Freunde zu finden. Am besten bringt ihr euren Laptop mit, damit wir euch alle technischen Applikationen zeigen können. Weiterhin möchten wir Euch einen Einblick in das Leben außerhalb des Hörsaals geben. Steckt also etwas Bargeld ein, denn wir bieten Gegrilltes und Getränke an und würden uns freuen, euch unsere studentische Kneipe Café Canapé zu zeigen. Demnach lasst bitte möglichst das Auto an diesem Tag stehen, damit wir alle zusammen auf den Beginn Eures Studiums anstoßen können.

In diesem Sinne sehen wir uns in wenigen Wochen, wünschen Euch bis dahin eine schöne Zeit und freuen uns auf Euch!

Liebe Grüße aus dem Harz!

Ever Fachschaftsrat Verwaltungswissenschaften